
交通の問題点・課題 整備への期待 その他 

• 国道を含め、トンネル内が非常に暗い。
ＬＥＤ照明を設置したトンネルはとても
見やすい。ＬＥＤ化を進めて欲しい。 

• 山陰側の県道は、狭い道路が多く、歩
道がない箇所が多い。山陰方面への不
便さの改善も重要である。 

• 山間部へ向かう道路は、路面表示が消
えているところが多々あり、改善して欲
しい。 

• 山間部の道路において、木の剪定を早
急に進めて欲しい。 

• 常盤公園に行く道路に横断歩道が少な
い。信号設置など、親子連れ等が、安
心して渡れるような整備をして欲しい。 

• 通学路となる道路に歩道がない箇所が
あり危険である。歩道を早急に設置して
欲しい。 

• 片側歩道が交互に設置されていると、
何度も横断しなくてはならないため危険
である。あまり横断しないような配慮を
して欲しい。 

• 宇部・小野田地域は、大型車両が多く
通行するが、減トン等の対策をしないと
通行出来ない橋梁などが多い。輸送の
効率化のためにも、これらへの早期対
応をお願いしたい。 

• 自転車が安全に通行できる道路づくり
をして欲しい。 

• 宇部空港への案内など、標識の適切な
表示をして欲しい。また、路面や側壁に
案内を記載するなど、標識設置以外で
も多様な工夫をして欲しい。 

• 国道２号など、事故や渋滞が多発する
区間におけるバイパス整備を進めて欲
しい。 

• 観光力強化の面で、主要観光地へのア
クセスとなる道路として、サイクリング
ロードの整備を期待したい。 

• 山大病院通りが部分的な整備しかされ
ておらず、国道４９０号から西側が整備
されていない。周辺地域の渋滞緩和の
ため、是非全線整備して欲しい。 

• 宇部湾岸線の先線の早急な完成を期
待している。（通勤時の渋滞緩和に期
待） 

• 道路整備の優先順位の考え方が分か
らない。わかりやすく示して欲しい。 

• 地域住民の声を聞きながら整備の優先
順位を決めて欲しい。 

• 宇部湾岸線が着工してから年数が経っ
ているが、部分的である。全区間整備
の実現性があるのか疑問に感じている。
部分的な整備では効果も少ないのでは
ないかと思う。 

• ピーク時から１／３にまで減ってしまっ
た道路予算がさらに削減されないような
対応をして欲しい。 

• 整備の優先順位を地域で考えることも
重要であるとともに、例えば草刈りなど
地域で出来ることを考え、そして実行し
ていくことも重要である。 

【宇部・小野田地域】の主な意見 ～地域の道路・交通の問題点や課題、整備に対する期待～ 


